

Buenos resultados de la EMD de Judo

miércoles, 25 de marzo de 2009

El pasado sábado día 21 de marzo se disputó en la localidad asturiana de Carbayón la fase del campeonato interzonal de judo, en la que los alumnos de la Escuela Deportiva Municipal de Val de San Vicente, compitiendo federados por el Club de Judo Rivalsan, tuvieron una brillante actuación, ya que consiguieron ocupar podium (dos de ellos como primeros y uno como tercero) en tres categorías diferentes

Los componentes del equipo de Val de San Vicente que lograron subir al podium fueron:

1º - Constantino Martín en la categoría de menos de 38 KG

1º - Rik Weber en la categoría de menos de 42 KG

3º - Antonio Arambarri en la categoría de menos de 47 KG

El Ayuntamiento de Val de San Vicente ha transmitido una felicitación tanto a los alumnos como a sus monitores, Fernando y Eva por los logros conseguidos.